

とうり さと

桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

令和3年11月19日発行 (No.21)

文責：校長 白土 勲



宿泊活動



昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響から、宿泊活動を実施することができませんでした。今年度は、実施することができ安堵しております。

子どもたちは、久しぶりに友達と宿泊することができ、楽しかったことと思います。

子どもたちの会津自然の家での生活ぶりは、大変素晴らしいものでした。

班ごとに活動するときには、それぞれの友達の弱みをカバーしてあげようと、声をかけてあげたり、手を貸してあげたりしていました。また、全員が自分の役割に責任をもって行動していました。6年生を中心に協力して行動する子どもたちに感動するばかりでした。夜の班長会議での6年生の話し合いは、そこまでみんなのことを考えているのだと思える素晴らしいものでした。

全校集会では、子どもたちの立派な行動を称賛するとともに、人に優しくできる人は、たくさんの仲間を作ることができ、幸せになれるという話をしました。

子どもたちの優しさ、素直さ、誠実さを大切に育てていけるように、今後も努めて参ります。

保護者の方々の育て方が素晴らしいのですね。本当に素晴らしいお子さんです。

